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SANIDAD E L  S E N A D O  H A  A D M IT ID O  L A  E N M IE N D A  P R ES EN TA D A  EN SU  D ÍA  POR E L  G R U P O  P O P U LA R

La admisión de La enmienda presenta
da por el Grupo Popular en la Cámara 
Alta sobre el Centro de Especialidades 
de Tarancón, en el marco de las pre-.

I sentadas en materia sanitaria, h ad a  
hablar al secretario general del P.P. en 
Cuenca del "final afortunado de un lar- 

I go camino", del cual hada meritorio al

I m ovim iento ciudadano generado en 
tom o a la Coordinadora para reivindi
car algo ju s to  que ha encontrado la 

I "respuesta del Senado y  del Gobierno

I de España" Criticaba a quienes han 
querido "sacar rendimiento eLectoral" 
de esta demanda y  fe lid ta b a  al con- 

I ju n to  de ciudadanos de la comarca.

E l  C e n tro  d e  E s p e c ia lid a d e s  s e  r e fle ja r á  
e n  lo s  P re s u p u e s to s  G e n e ra le s
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D e sd e  e n e ro , e l m o v im ie n to  ciu da d an o  a n iv e l com arcal e sta  re ivin d ica n d o  esta d o ta c ió n  con e l re spa ldo  d e l c o n ju n to  de las fu e rza s  p o lítica s y  s o d a le s .

Con una inversión de 
700 millones de 
pesetas hasta el 2004
C H A R O  A L C Á Z A R
TARANCÓN

El Senado ha admitido la en
mienda que sobre la dotación de 
crédito presupuestario para la 
construcción del nuevo Centro de 
Especialidades de Tarancón en 
su día presentó el Grupo Popular 
en la Cámara A lta respecto al 
Proyecto de Ley de Presupuestos 
Generales del Estado.

La misma contempla, y en es
tos términos ha sido admitida, 
que dicho centro por el que se 
mejorará la asistencia sanitaria 
en la comarca taranconera debe
rá tener una inversión total hasta 
el año 2004 de setecientos millo
nes de pesetas ( 4.207.084, 73 
euros).

No obstante, será durante el 
debate de los presupuestos en el 
Senado a mediados de diciembre 
cuando se haga efectiva la confir
mación de inclusión de dicha par
tida que incluye para el 2002 los 
cien millones de pesetas destina
dos a la realización de estudios y 
proyectos técnicos de la construc
ción del edificio. Habida Cuenta 
que la enmienda procede el Gru
po Popular, con mayoría en la Cá
mara Alta, la inversión para el 
demandado Centro de Especiali
dades en la comarca se incluirá 
en los presupuestos del próximo 
año.

En nombre del Partido Popu
lar, su secretario general en 
Cuenca, Jesús Cordente felicitaba 
al movimiento ciudadano que ha 
aglutinado la Coordinadora Pro 
Centro de Especialidades, al cual 
únicamente hacía acreedor de la 
consecución de este logro, desde 
la “reivindicación de algo justo, 
como es la mejora de la sanidad” .

Para Cordente esta respuesta 
del Senado a la propuesta del 
Grupo Popular ha dado lugar a 
“un final afortunado de un largo 
camino iniciado el 13 de enero de 
2001 por una justa reivindicación 
de un número importante de ciu
dadanos de Tarancón y de la co

marca” , ala vez que el “inicio de 
un camino para conseguir más 
logros” .El secretario general del 
Partido Popular en Cuenca ha
blaba en términos de “alegría y 
satisfacción” compartida “llegado 
al final de esa travesía” sobre la 
que recordaba que “el Partido 
Popular siempre hemos apoyado 
sin algarabías” .

Quería poner de manifiesto 
“ cuando un número importante 
de personas se aúna para hacer 
valer sus carencias , sus reivindi
caciones están exentas de prota
gonismo político y sólo se mueven 
por mejorar la sanidad y cuando 
hay un Gobierno sensible, el Go
bierno de España ha respondi
do” .

A  la vez que Jesús Cordente 
alababa el movimiento ciudada
no y subrayaba que “ el Partido 
Popular se ha mostrado sensible 
y solidario” con sus peticiones, 
criticaba “ la demagogia barata 
que se ha hecho por parte de otro 
grupo político en temas de sani

dad” , en alusión al PSOE.
Cordente sostenía que “en te

mas tan delicados como la sani
dad no se debe jugar” que es 
“más importante que el oportu
nismo electoral” y que “da la im
presión que algún adversario po
lítico ha intentado sacar un ren
dimiento electoral que no es per
misible” .

Esta actitud por él criticada la 
contrapoma a la mantenida des
de el Partido Popular, “dedicada 
a trabajar desde sus parlamenta
rios, con seriedad, rigor y hacien
do una labor callada,pausada, 
con rigor de cara a la ciudadanía 
que se merecía esta respuesta del 
Gobierno, a la vez que aguantan
do las reacciones de otros grupos 
políticos” . Algo que el secretario 
general de los populares con
quenses resumía con la máxima 
de “hablar poco y hacer mucho” 
en su labor de “meros interme
diarios para trasladar las reivin
dicaciones de los ciudadanos a 
los poderes ejecutivos” . Reitera

ba que “el mérito es de todos los 
ciudadanos de Tarancón y la co
marca, y si no nos ponemos noso
tros la medalla, no nos parece 
que otros deban ponérsela” .

Sobre la diferencia entre la en
mienda presentada del P.P. y aho
ra admitida por el Senado y la 
que presentó el Grupo Socialista, 
Cordente sostenía que el PSOE 
“propoma que los los cien millo
nes de inversión para estudios y 
proyectos del 2002 fueran detraí
dos de la partida del gasto farma
céutico y eso nos parecía una 
barbaridad, porque generaría 
una carencia en esa partida; co
mo desnudar a un santo para 
vestir otro” . Añadía que la en
mienda propuesta por el P.P. “ es 
más coherente, sin repercutir en 
provocar carencias” . Según pre
cisaba, los setecientos millones 
“se sacan de una partida prove
niente de inversiones del Ministe
rio de Sanidad, no se detraen de 
otras partidas” .

En relación a la demora en ad

mitir por parte del Ministerio de 
Sanidad que el Centro de Espe
cialidades de Tarancón era una 
necesidad, Jesús Cordente argu
mentaba que las respuestas en 
estos temas “tienen que ir acom
pañadas de un estudio serio y ri
guroso” . Recordaba que el que 
dirige Celia Villalobos se 
comprometió a realizar un estu
dio sobre las necesidades sani
tarias de la comarca “para justi
ficar una inversión importante 
como ésta” . Se re fería  a que 
desde ese compromiso tanto él 
como la presidenta del Partido, 
Marina Moya, inquirieron a la 
m inistra sobre la  inclusión de 
partidas en los presupuestos ge
nerales “y adquirió un compro
miso personal con nosotros pa
ra solucionarlo mediante en
miendas” .

Para Cordente, fruto de ese 
estudio “se ha visto que el Cen
tro de Especialidades es necesa
rio y prioritario, y como tal se ha 
aprobado” .
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